

Frühes Weihnachtsgeschenk für das Adventslicht

Präsente für bedürftige Kinder: SH-Netz-Mitarbeiter spenden der Aktion Geld aus der eigenen Lohntüte

NEUMÜNSTER Jeder Cent kann etwas Gutes tun, das haben sich zumindest die Mitarbeiter der SH Netz GmbH gedacht. Ein Jahr lang haben sie die „Restcents“ ihres Gehalts für die Aktionsgemeinschaft zur Förderung Behinderter und Benachteiligter im Spenden-topf des Energieunternehmens gesammelt. Sie haben also ihr Gehalt für den guten Zweck auf den nächsten Euro abgerundet. Die Summe wurde von der SH Netz verdoppelt, sodass insgesamt 1000 Euro zusammengekommen sind. „Wir wollen da, wo wir tätig sind, Vereine



Für benachteiligte Familien: Kommunalbetreuer Jörg Braun übergibt 1000 Euro von der SH Netz an die Vereinsvorsitzende Carry Böhm für die Aktionsgemeinschaft zur Förderung Behinderter und Benachteiligter.

Foto: Alexandra von Fragstein

unterstützen“, erklärt Kommunalbetreuer Jörg Braun. Das Geld fließt in die Aktion Adventslicht, die die Weihnachtswünsche von Kindern aus bedürftigen Familien erfüllt.

„Über 90 Prozent der Mitarbeiter haben sich beteiligt“, sagte Christian Lorenz, Leiter des Netzcenters Am Kuhberg in Neumünster, stolz. „Es tut eigentlich niemandem weh, die Spende beläuft sich auf höchstens 99 Cent pro Monat“, ergänzt Vanessa Thee vom Betriebsrat. An wen die Spende geht, können die Mitarbeiter mit-

bestimmen, indem sie Vorschläge einreichen. Carry Böhm ist erste Vorsitzende der Aktionsgemeinschaft. Ihr Verein konnte im vergangenen Jahr 78 Familien mit 164 Kindern unterstützen. „Da hat man ganz tolle Erlebnisse“, sagt sie. Über den Kontakt zu Kindertagesstätten, über den Kinderschutzbund oder den Rotary Club findet der Verein Familien, die es sich ohne Unterstützung nicht leisten können, die Weihnachtswünsche der Kinder wahrzumachen. An die SH Netz gewandt sagt Carry Böhm: „So sind Sie zum Wunschfüller geworden.“

vfr



ausgehend von links:

V. Thee (Mitglied Betriebsrat), H. Tempel (Aktionsgemeinschaft), J. Braun (Kommunalbetreuer)
C. Böhm (1. Vors. Aktionsgemeinschaft), Ch. Lorenz (Netzcenterleiter Neumünster)